

# El Eco de Cartagena

Diario de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## Adhesión al Pontificado

Con motivo de celebrarse hoy el XII aniversario de la Coronación de Su Santidad Pío XI, felizmente reinante, hacemos votos por la continuación de su glorioso Pontificado, honrándonos en testimoniar una vez más públicamente nuestra inquebrantable adhesión a la Cátedra de Pedro y a las saludables e infalibles doctrinas de la Iglesia Católica.

## PREVENCIÓNES

A fin de garantizar en todo momento el orden público, por las autoridades se han tomado estos días acertadas medidas de prevención, estableciéndose extraordinario servicio de vigilancia a cargo de la Policía, Benemérita y fuerzas de Seguridad.

Ayer se procedió a rigurosos cacheos que dieron por resultado la ocupación de algunas armas a individuos que las usaban sin la correspondiente licencia. Entre otros, a Antonio Vergara Vives se le ocupó un revolver con cinco balas y a Francisco Candelas Díaz una pistola cargada y sin el seguro echado.

De acuerdo con el celo desplegado por los agentes del orden público.

## De Sociedad

NOTAS VARIAS

Por su acertada labor al frente de la Unión Mercantil e Industrial, los elementos de este organismo han proyectado un homenaje a su digno Presidente don Luis García Cánovas, ofreciéndole un banquete que se celebrará el día 4 de Marzo próximo y un álbum con las firmas de todos los socios.

LETRAS DE LUTO

En su finca «Villa Rosa» de Pacheco ha fallecido cristianamente a los 49 años de edad nuestro querido amigo el comandante de Infantería de Marina don Manuel Muñoz López, cuyo sepelio se verificó ayer tarde en dicho pueblo.

Su muerte ha sido muy sentida en Cartagena, donde el finado gozaba de gran estimación. Descanse en paz.

A su desconsolada esposa doña Ana Victoria Abatadejo, hijos y demás familia acompañamos en su honra pena.

## Corbatas

Últimas novedades. Almacenes Hinojal

## Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Cartagena

Hemos recibido un ejemplar de la Memoria, Balance y Cuentas correspondiente al año 1933, aprobados por los Consejos de Administración y Patronato y por la Asamblea general de donantes e imponentes en sesiones celebradas el 10 de Enero último.

Nótese un aumento considerable en todas las operaciones de esta benéfica Institución, prueba de la confianza y estimación que sigue mereciendo entre el público, siendo más de admirar esta ventajosa situación en época de tanto malestar económico, como la actual.

El beneficio líquido obtenido durante el año 1933 ha sido de 60.070 70 pesetas, distribuido en la forma siguiente:

Para atenciones de Beneficencia 7.225'30, para premios al ahorro 500, para donativo a la Caja de Previsión de sus empleados 1.000, para seguros de vida y retiro de los mismos 3.673'90, para amortizaciones 2.732'79 y para aumento del capital reservado 44.938'71. Este capital reserva asciende hoy a 292 650'66 pesetas.

Nuestra felicitación por esta lincojera marcha de la Institución al Patronato y Consejo de Administración que preside el Excelentísimo señor don Juan Antonio Gómez Quiles, benemérito fundador de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Cartagena, como también al personal de la misma y particularmente a don Gisés Perogón y don Antonio Ramon, director y subdirector respectivamente.

## ATENCIÓN

El Panorama de Jerusalén llega el próximo jueves a la calle Pi y Margall para ser expuesto al público el sábado. Viene de recorrer casi todas las capitales de España. El público podrá apreciar las 600 figuras en movimiento representando la vida de Cristo. Es una novedad en todo el mundo.

## Juventud de Acción Popular

Por la presente se cita a todos los jóvenes de la citada organización para el jueves día 15 del actual para comunicarles un asunto de interés, a las 7 y media de la noche, encareciéndose la puntual asistencia.

Cartagena 12 de febrero de 1934.—El Secretario, Antonio Gil.

## Rectificación del Censo Electoral

Se ha prolongado hasta el 4 de Marzo próximo el plazo de exhibición al público de las listas del Censo electoral y las rectificaciones.

Lo advertimos a nuestros lectores recordandoles la conveniencia de comprobar si figuran en ellas y rectificar cualquier error en la filiación.

## El Miserere y Novenario de los Marrajos

El día 2 del próximo Marzo se celebrará en la Iglesia de Santo Domingo el tradicional Miserere con que la Cofradía de los Marrajos inaugura el Novenario a N. P. Jesús.

De la parte musical del Miserere y de Novenario ha sido encargado el organista de la Catedral don José Sánchez Medina y ocupará la Sagrada Cátedra en los nueve días el R. P. Secundino Martín, de la Orden de Predicadores.

## Celebrando el 11 de Febrero

Para conmemorar la fecha en que fué proclamada la primera República española en 1873, ayer celebraron diversos banquetes en esta ciudad los republicanos de antes y después del 14 de Abril. El ágape de los radicales autónomos fué presidido por los hermanos García Vaso, que festejaron al mismo tiempo su nombramiento para los altos cargos que les ha dado el Gobierno Lerroux con el siguiente disgusto de los "ricistas".

Los fracasados radicales socialistas de las distintas ramas con Pérez San José y Navarro Vives a la cabeza, los azafistas y demás republicanos de izquierdas se reunieron en un reducido número para conmemorar sus «éxitos» políticos en los dos años y medio que han gobernado y también para planear la tan ocurrenciosa unión para «salvar» al país, al que antes arruinaron.

¿Qué dirían, si levantaran la cabeza, aquellos republicanos insignes de entonces?

## Camisetas

para caballeros y niños, de todas clases.

Preclas baratísimas.

Almacenes Hinojal

## Hoy se declaró la huelga general del ramo de la construcción en Madrid

(Conferencia de la tarde)

### La huelga del ramo de construcción

Madrid.—Los obreros del ramo de la edificación que fueron hoy a la huelga, produjeron esta mañana en algunos sitios ligeros desórdenes.

—En la asamblea de los obreros del ramo de la Construcción se ratificó el acuerdo de declarar hoy la huelga general.

Para conjurar el conflicto hubo importantes reuniones en los Ministerios de Obras Públicas y Trabajo.

—Martínez Barrio ha manifestado que esta tarde daría noticias relacionadas con la huelga. Tiene impresiones optimistas sobre el orden público, reinando normalidad.

### Homenaje al Papa

Madrid.—Don motivo del XII aniversario de la Coronación del Papa se celebró en la Catedral una solemne función.

El templo se vió abarrotado de fieles. En el presbiterio figuraban multitud de banderas de las juventudes católicas y otras asociaciones religiosas.

Ofició el Nuncio de Su Santidad.

Pronunciaron discursos elocuentísimos Monseñor Tedeschi y don Agustín Herrera.

Después hubo besamanos.

### Discurso de Azaña

Madrid.—En el teatro Pardiñas pronunció ayer su anunciado discurso el señor Azaña.

Dijo que la situación política que era sombría se ha hecho tenebrosa, siendo este el momento más grave por que ha atravesado la República.

Afirmó que no es socialista ni lo ha sido nunca, pero ha sido una cosa mezquina el reducir la política de colaboración con los socialistas.

Condenó la política del Gobierno Lerroux ridiculizando la táctica que lleva.

Si se pretende reformar el artículo 26 de la Constitución, cualquier transacción ó acuerdo que darán abolidos.

El Gobierno actual no favorece a los obreros ni se preocupa de ellos.

No hay más solución que un

cambio total de la política que se sigue.

La CEDA no tiene títulos para encargarse del Poder. Una cosa es ingresar en la República y otra cosa gobernarla.

La Constitución debe estar por encima de todo, pero dentro de ella y por encima de ella está la República, y por encima de ésta el impulso popular que la creó.

### Tumulto en la Casa del Pueblo

Madrid.—En la Casa del Pueblo dió una conferencia Matilde Tarros.

El presidente Puente aludió a las recientes disposiciones del Ministro de la Gobernación.

El delegado de la autoridad le llamó la atención promoviéndose un tumulto.

### El Carnaval

Madrid.—El Carnaval se celebra con animación, alegría y orden.

Circularon preciosas carrozas y muchas máscaras.

### Discurso de Marcelino Domingo

Tarragona.—Dió una conferencia Marcelino Domingo.

Dijo que las Constituyentes representaban el espíritu revolucionario.

La responsabilidad de lo que ocurre la tienen las derechas, principalmente del trastorno económico por la evasión de capitales, la resistencia a implantar la Reforma agraria y sus inconvenientes a los labradores para que no sembraran.

La izquierda republicana fiada a la eficacia de la ley aspira a que la República recupere y salve sus destinos.

### Noticias de Barcelona

Barcelona.—En el Centro de dependientes de Comercio triunfó para la nueva Directiva la candidatura moderada contra la extremista por una mayoría de 500 votos.

—Ayer mañana temprano aparecieron varios rótulos, uno de gran tamaño, en la fachada de la Universidad. Este decía: «Dios, Patria, Rey». Otro en la plaza de Cataluña decía «Viva el Regue»